
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 

18 de dezembro de 2012, na sede da SPPREV: 

 

- Dando início à reunião, o diretor-presidente da SPPREV, José Roberto de 

Moraes, comunicou os informes gerais; 

 

- A assessora Carmen Silvia Pagotto discutiu a respeito da Bonificação por 

Resultados; 

 

- Em seguida, o assessor Walter Kazuo Sashida comentou acerca do projeto 

de monitoramento; 

 

- Com a palavra novamente, o diretor-presidente tratou da proposta de um 

novo decreto sobre o recadastramento e recenseamento; 

 

- Finalizando a reunião, a Diretoria Executiva da autarquia aprovou por 

unanimidade o Balancete de Outubro de 2012. 

 


